



## 節分、立春を迎え、春が近づいています

『1月は行く、2月は逃げる、3月去る』と言われるように、早くも2月に入りました。時間の流れの速さを感じます。さて、今日、2月3日は節分。邪気を払い無病息災を願う行事として、豆まきをしたり、恵方巻きを食べたり、いわしを飾ったりと、古くから伝わる風習が数多くあります。今日の給食には「いわしのかば焼き」と「節分豆」が登場しました。ご家庭でも是非、会話に取り上げてみてください。そして、節分の翌日は立春。まだまだ肌寒い季節ですが、暦の上では春の訪れとなります。校庭の木々も春を待ちわびています。先週の寒波が嘘のように昨日から穏やかな天候です。子どもたちは寒くても元気です。昼休みや、やまじっ子タイムには元気よく運動場やワークコートに出て、ボール遊びや遊具、縄跳びをして過ごしています。自信を持って進学、進級ができるように学習の締めくくりも頑張っています。



## 学校運営協議会の皆様いつもありがとうございます

1月26日、第4回学校運営協議会を行いました。コミュニティ・スクール2年目の本校は、学校・家庭・地域が連携・協働して子どもたちを育てています。今回は2学期の行事の成果や課題、学校評価結果の共有をしたあと、学校運営協議会委員の方に学校評価をしていただきました。子どもたちの活動を見守っていただけるように3学期の行事についても共通理解を図りました。コミュニティ・スクールとして、公民館を中心とした多くの方々に支えられています。子どもたちが、地域にとっても大切にされていることに感謝しています。今後も、学校・家庭・地域の連携の強化が図れるよう、保護者の皆様よろしく願いいたします。

## 資源回収お世話になりました

1月22日、今年度最後の資源回収を行いました。朝早くから、役員の方や地区担当の保護者の方が回収や積込みの作業を行ってくださいました。2学期の資源回収よりたくさん集まりました。得た収益は、学校の松の木々の維持や子どもたちの活動のため、大切にに使わせていただきます。資源を提供してくださった地域の皆様、保護者の皆様、本当にありがとうございました。今年度は今回で終わりですが、来年度も3回の資源回収を予定しています。今後ともご協力をよろしくお願いいたします。

